Le  féminin des noms et des adjectifs
Je m’entraîne
Copie ces exercices dans ton cahier violet.

1) Recopie ces noms dans ces deux catégories. 
- féminin en euse :
- féminin en ice :
un visiteur – un animateur – un acheteur – un spectateur – un conservateur – un observateur – un menteur – un facteur – un charmeur  

2) Récris les GN en accordant l’adjectif avec le nom.
un jeu amusant : une lecture _____ 		une porte étroite : un escalier _____                                                           
une gentille fille : un _____ garçon 		une branche tordue : un arbre _____   
un livre neuf : une chemise _____ 		une personne fière :  un homme _____ 
une journée pluvieuse : un été _____ 	une jeune chienne : un _____ chien                                                                  
une pâte molle : un caramel _____ 
 
[bookmark: _GoBack]3) Récris les phrases en changeant le genre (masculin/féminin) du GN en rouge.
Exemple : Le coiffeur a terminé de préparer la mariée.	     La coiffeuse a terminé de préparer le marié.
L’inspectrice fait passer le permis à ce jeune conducteur.
Cette vendeuse présente différents cahiers à l’écolier.
Mon voisin est dentiste.


